



Acelerar el progreso hacia la igualdad de género de aquí a 2030

El Foro Generación Igualdad

El [Foro Generación Igualdad](#) es una reunión mundial en pos de la igualdad de género y centrada en la sociedad civil, a la que convoca ONU Mujeres y que organizan conjuntamente

los Gobiernos de México y Francia. El Foro [se inaugura en la Ciudad de México](#) (México) del 7 al 8 de mayo de 2020 y [culminará en París](#) (Francia) del 7 al 10 de julio de 2020. En él se presentará un conjunto de acciones concretas, ambiciosas y transformadoras para lograr un efecto inmediato e irreversible en pos de la igualdad de género.

El Foro Generación Igualdad es un momento clave en esta movilización. El Foro es una reunión mundial centrada en la sociedad civil donde se congregarán una multiplicidad de participantes en pos de la igualdad de género. El evento se basa principalmente en la misma lógica que hizo posible la adopción de la Plataforma de Acción de Beijing hace veinticinco años: el poder del activismo, de la solidaridad feminista y del liderazgo joven para lograr cambios transformadores. En este sentido, el Foro representa un momento crucial para la participación de promotoras y promotores de la igualdad de género de todos los sectores de la sociedad —gobiernos, la sociedad civil, el sector privado, emprendedoras y emprendedores, sindicatos, artistas, el mundo académico y personalidades influyentes— para propiciar un diálogo mundial que inste a tomar medidas urgentes y garantizar la rendición de cuentas para lograr la igualdad de género.

La piedra angular sobre la que descansan todas las conmemoraciones es la novedosa campaña de promoción intergeneracional: “[Generación Igualdad: Por los derechos de las mujeres y un futuro igualitario](#)”. Esta campaña tiene el objetivo de reunir a las próximas generaciones de activistas por los derechos de las mujeres con promotoras y promotores de la igualdad de género y personas visionarias que tuvieron un papel fundamental en la creación de la Plataforma de Acción de Beijing hace más de dos décadas. En el plano colectivo, las y los protagonistas del cambio de todas las edades y los géneros pueden abordar el objetivo pendiente del empoderamiento de las mujeres.